



# 翔 舞

令和6年4月25日 第3号  
学校公式ブログは[こちら▼](#)  
日々の様子を更新中



## 修学旅行に行ってきました！

より詳しい様子はブログに掲載中

### 実行委員長 3年 Nさん

僕が修学旅行に行って学んだことや感じたことを紹介します。まず、修学旅行に行って学んだことは、京都の歴史や大阪の文化です。僕は2日目の京都の班別自主研修で金閣寺や二条城に行きました。そこで、京都の古い歴史を学び、とても勉強になりました。また、1日の夕食は串カツでした。とてもおいしかったです。串カツやたこ焼きを食べて、新潟とは違った食文化を学ぶことができました。

次に、修学旅行で感じたことはクラスで協力できたところです。街中を移動するときに隙間があいてしまったこともあります。ですが、隙間があいたときに注意する人がいて、だんだんと隙間を無くしていくことができました。

この修学旅行で学んだことをこれからの中学校行事に生かしていきたいです。

### 実行委員 3年 Sさん

2泊3日で行った京都・大阪への修学旅行で僕は、たくさんのこと学びました。その中でも僕が一番印象に残ったことを書きます。

修学旅行では、1日目と2日目に実行委員打ち合わせがありました。そこでは、その日の反省や次の日の確認をしました。その内容は、「周りに声掛け、移動時にまとまる、私語をしない、他の客の迷惑ならないようにする、班でまとまって行動する、しおりをしっかりと読み自分から行動できるようにする」などというものでした。2日目の打ち合わせでは、「改善点もまだあるが、1日目よりも良くなつた」という意見でした。

このことから僕は、その日のことを振り返り反省点を挙げ、改善する大切さを学びました。

## 3年 Kさん

私はこの新学期に月潟中学校に転入してきました。まだこの地に引っ越していない頃、修学旅行の参加について聞かれた時は、行くべきなのかなとも迷っていました。顔も名前もほとんど知らないクラスメイトと馴染めるかが不安で、そんなクラスメイト達と楽しめるのだろうかと心配していました。しかし、入学初日からクラスのみんなは温かく迎え入れてくれたので、そんな不安は吹き飛びました。

修学旅行は本当に楽しいものになりました。1日目の大阪のハルカスでは高さ300メートルの展望台から見える絶景に感動しました。2日目は班別自主研修で、京都の嵐山で食べ歩きやお土産選びを楽しみました。3日目は、U.S.J.でたくさんのアトラクションに乗りました。グループのみんなでカチューシャをつけて園内を周ったり、買い物したりするのはとても楽しかったです。この修学旅行でよりクラスのみんなと仲良くなることができました。

京都と大阪はとても楽しい場所でしたが、何よりクラスのみんなと行ったのが1番楽しいかったです。修学旅行に行って本当に良かったです。



## 授業参観・PTA総会へのご参加ありがとうございました

4月20日(土)、授業参観とPTA総会・学年PTAを行いました。70名を超える保護者の方からご来校いただき、総合学習や保健体育の授業の様子をご覧いただきました。大変ありがとうございました。

## 今後の主な予定

詳しい予定はブログでご確認ください（下のQRコードからどうぞ）

### 【4月】

26日(金)	1年校外学習(アグリパーク)	18日(土)	小学校運動会
30日(火)	交通安全教室	20日(月)	生徒総会
【5月】		21日(火)	耳鼻科検診
7日(月)	教育相談期間[～22日(水)]	22日(水)	躍進塾
8日(火)	内科検診	23日(木)	授業3限まで
10日(金)	2年校外学習(市内巡検)	25日(土)	英語検定
13日(月)	眼科検診	26日(日)～	テスト前諸活動停止
14日(火)	専門委員会・尿検査	29日(水)	仲間とのかかわりアンケート
15日(水)	躍進塾	31日(金)	前期中間テスト1日目



